

Bienes Nacionales descarta que esté considerando el cierre de Pabellón de La Araucanía

En virtud de una serie de publicaciones emanadas en medios de comunicación regionales, sobre la concesión y el estado en que se encuentra el Pabellón de La Araucanía, Bienes Nacionales aclara lo siguiente.

1. Actualmente el Pabellón se encuentra a la espera de tener una nueva concesión, para así seguir con su funcionamiento y brindando un espacio social y cultural que vaya en beneficio de todas y todos los habitantes de La Araucanía.

2. Como es de conocimiento público, en este espacio existen deudas de arrastre por concepto de contribuciones, las que

no fueron adquiridas por Bienes Nacionales, lo mismo que en el deterioro en la infraestructura, ante lo cual se está trabajando en la forma de subsanar este tema, en una instancia en la que están participando como agentes activos y con diligencias que ya han avanzado y que incluyen, al ministerio de Bienes Nacionales, la Seremi de Bienes Nacionales de La Araucanía, la Delegación Presidencial Regional, el Gobierno Regional de La Araucanía y el ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

3. Bienes Nacionales descarta que esté considerado el cierre del Pabellón, por el contra-



rio, y como se mencionó anteriormente, se está buscando la mejor opción para la administración para que así pueda continuar su funcionamiento.

4. Es importante consignar que la idea es tener una pronta solución,

pero ante los trámites administrativos y todo lo que conlleva el proceso de adjudicación de una concesión, no existe una fecha fija que se pueda indicar.

5. El ministerio de Bienes Nacionales informará oportunamente a la

ciudadanía el nombre del concesionario que tendrá la administración del Pabellón, una vez que el proceso concluya.

Al respecto la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval Osorio, manifestó que: “Estamos buscando la mejor opción para la administración del Pabellón de La Araucanía, para que así pueda continuar su funcionamiento”.

La ministra agregó además que: “Cabe consignar que se estudian diversas propuestas orientadas a proyectos sociales y culturales, por cuanto nuestra principal misión es dar un buen uso del suelo fiscal, colocándolo al servicio de las personas”.